

生徒会の取組報告（6）

令和3年10月21日

雨に振り回された球技大会

前期の球技大会はソフトボール、ドッジボール、バレーボール、硬式テニス、卓球の5種目を実施した。当初の予定は7月9・12・13日に実施予定だったが、ゲリラ豪雨によりグラウンドコンディションが悪く、なかなか実施することができず延期が相次いだ。それでも7月16・19・20日に無事開催することができた。

球技大会の準備は5月の下旬から行った。生徒会が行った準備には、競技決め、球技大会要項の作成、選手名簿の作成、用具の準備、競技のデモンストレーションなどがあげられる。

球技大会初日である16日には3年生が競技を行った。16日もグラウンドコンディションが悪かったので延期の見通しだったが、午後から急遽実施することが決まった。球技大会2日目である19日には1年生が競技を行った。この両日は急な日程変更やグラウンドコンディションの悪さによって変則的な実施となったため、学年団の先生の協力が大きかった。球技大会最終日には2年生が競技を行った。3日間を通して気温が非常に高く、熱中症の生徒が複数見られた。全体として、多くの生徒のはつらつとした姿や笑顔が様々な場面で見られたので良い球技大会になったと思う。

